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大秦铁路分红为什么多__&quot；大秦铁路&quot；这支股
票倒底是怎么回事?-股识吧

一、为什么大秦铁路没有分红

不是每个股票都有分红的。
而且分红也不一定就是好事。
分红股价会下降，下降的多少刚好是分出去多少。
也就是说基本上没有赚头的。
有些股票年年分红是因为早年决定。
如果一年不分就有舆论压力。
有些股票不按时分红。
有的不分。
这些都是存在的。

二、某公司准备在“大秦铁路”上市首日投资该股，预计未来
“大秦铁路”每年分配的现金股利均为0.3元/股。

每年每股实际收入0.3*0.8=0.24元（20%的红利税）。
投资价值：0.24/0.075=3.2元。
实际上“大秦铁路”根本上不可能每年分红0.3元/股。
所以在中国买股想要靠分红赚钱是天方夜谭。
现在的银行股也是一样的，根本不具备任何投资价值，因为中国股市是个只圈钱不
回报的赌场。

三、华夏回报的分红和股票大秦铁路股息按一万元买入算，哪个
收益更高些，都是一万元买入，不算市值增长只论股息和分红，
目前华夏回报1.3毛多到1.4毛多，大秦是7元多到8元多

还是股票回报更高一些
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四、大秦铁路：2022年1-12月每股收益0.95元，拟10派4.8什么意
思

每股挣了0.95元，分红每10股给你4.8元

五、刚才看了一个股票，大秦铁路，刚分红，原价6.6分，每10
股4.5，分完之后

股市分红就是数字骗局，对于投资者来说是毫无意义的，不能赚到钱，反而还要缴
纳红利税。

六、&quot；大秦铁路&quot；这支股票倒底是怎么回事?

快抛吧，年内会破1300

七、大秦铁路 分红大家都到账了吗？

到帐了！！！如果你是6月30日下午3点还持有这股票应该会拿到分红，由于分红股
权登记日是6月30日，否则不会有分红，查历史资金流水应该能查得到已经到帐。

八、大秦铁路于2009年1月第一个交易日调入上证红利指数，持
有该股票有什么利弊？

没什么影响，不过它是基金重仓股，杀跌会比其他股票猛，还是少碰。
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